

Le Grand Prix de fleuret de La Havane s'est terminé hier



Havane de fleuret.

Le Russe ,Dmitry Rigin, 30 ans, 9^e au ranking mondial s'est imposé pour la deuxième année consécutive au Grand Prix de Fleuret de La Havane qui s'est terminé hier. Il a battu 15 points à 12 l'Étatsunien Alexan Massialas .

Les médailles de bronze ont été remportées par l'Italien Daniele Garozzo et l'Étatsunien Race Imboden, champion du Grand Prix 2013.

Pour sa part le Russe Alexey Cheremisiniov , le leader du ranking mondial et médaillé de bronze l'année dernière a terminé à la 17^e place.

Le Français Enzo Lefort, 3^e du monde , l'Étatsunien Gerek Meinhardt , 5^e et le Britannique Andrew-James David 6^e se sont retrouvés en dehors du podium.

Cuba n'a pu inclure aucun de ses représentants dans le groupe principal de 64, lors d'un tournoi de haut niveau auquel ont participé plusieurs fleurettistes du monde.

250 fleurettistes de 42 pays ont participé à cette édition du Grand Prix Ville de La



Radio Habana Cuba